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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 9 FEBBRAIO 2022 

N. 03/2022 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito via GotoMeeting alle ore 18:00 di mercoledì 9 febbraio 2022 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 2/2021 del 26.01.2022; 

2. Movimento iscritti (Parlante);  

3. Circolare CNI n. 835 (variazione modalità rilascio PEC); 

4. Riconoscimento CFP aggiornamento formale ed esoneri (Baretich); 

5. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP (Baretich); 

6. Varie eventuali. 

Presenti: Giacomo Andriola, Franco Baretich, Bruno Finzi, Giambattista Gruosso, Silvia Fagioli, Ambrogio Girotti, Enrico 

Mariani, Gabriella Parlante, Carlotta Penati, Sergio Ponticelli, Daniele Roderi, Maurizio Vannucchi. 

Assenti: Silvio Bosetti, Giovanni Contini, Davide Luraschi 

Presiede: Finzi 

Segretario: Parlante 

Il Segretario constata l’identità dei Consiglieri da remoto e la presenza del numero legale. 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 02/2022 DEL 26/01/2022 

Il verbale n. 02/22 del 26/01/2022 viene approvato 

2. MOVIMENTO ISCRITTI - (PARLANTE) Del. 01 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 36 

- Provenienti da altro Ordine: n. 7 
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- Re-iscritti: n. 3 

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n. 7 

- Trasferiti ad altro Ordine: n. 5 

Il bilancio chiude in positivo di + 34 iscritti. 

Il totale degli iscritti ad oggi è di n. 11965 (di cui: 377 sezione iscritti sez. B) e n. 7 società di professionisti.  

Il Consiglio prende atto. 

Il Consiglio delibera le iscrizioni e le cancellazioni come sopra, il cui elenco nominativo è agli atti. (Del. 01) 

Entrano Ponticelli e Andriola 

3. CIRCOLARE CNI N. 835 (VARIAZIONE MODALITÀ RILASCIO PEC) 

Finzi dà la parola a Serioli che ha seguito il webinar di presentazione delle nuove modalità di rilascio caselle PEC, a partire 

dal 1° febbraio c.a., come annunciato con la circolare CNI n. 835 del 28 gennaio u.s. e che, sull’argomento, ha stilato un 

documento inviato oggi ai Consiglieri. 

Nel webinar del 2 febbraio è stato comunicato che la procedura di rilascio PEC erano in fase di modifica con il passaggio 

dell’attività sulla piattaforma mying.it gestita dalla Fondazione CNI, e che ci sarebbe stato qualche giorno per concludere 

le attività sulla console esistente di Aruba.  

Tutti gli Ordini hanno stigmatizzato il metodo CNI di non consultare previamente chi di fatto opera ed eroga il servizio agli 

iscritti; l’Ordine di Milano ha chiesto se sarebbero rimasti funzionanti i web services di cui fa da tempo uso per l’automa-

zione nel rilascio di PEC e nella funzione di aggiornamento della email di appoggio, quando gli iscritti non riescono ad 

accedere.  

La risposta è stata negativa, con il che si configura un aggravio inutile del lavoro di segreteria, elevata possibilità di errori 

dovuti alla trascrizione manuale dei dati sulla piattaforma, peggior servizio agli iscritti. 

Il giorno 3 febbraio non si accedeva più sul pannello di Aruba che è stato poi riattivato con funzionamento a singhiozzo in 

concomitanza dei trasferimenti delle posizioni a mying sino al giorno 7 febbraio. La segreteria non ha in questo lasso di 

tempo provveduto ad attivare nuove PEC e ad agire sulle esistenti. 
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Il Presidente ricorda che in data 7 febbraio è pervenuta dal CNI la circolare n. 839 che informa della costituzione della 

società CNI Servizi srl, a socio unico Fondazione CNI, al cui patrimonio è stata conferita la piattaforma mying.  

Componenti del C.d.A di tale società sono 4 Consiglieri attuali del CNI che resteranno in carica quantomeno 4 anni. 

Non si comprende quali diritti abbia questa Srl di gestire i dati degli iscritti; in ogni caso OIM ha conferito ad Aruba esclu-

sivamente i dati pubblici indicati nel R.D. 2537/1925, oltre al C.F.  

OIM come altri Ordini ha preparato una lettera di richiesta di chiarimenti, dai contenuti condivisi con i Consiglieri; inviata in 

data di ieri 8 febbraio anche al Garante della privacy.  

Serioli ha esplorato informalmente la possibilità di attivare una nuova diversa convenzione, su un dominio di proprietà 

dell’Ordine, per dotare i nuovi iscritti di una casella PEC gratuita. Le caselle PEC esistenti saranno mantenute manual-

mente sulla piattaforma mying. Occorre chiarie se non vi siano clausole ostative e velocemente trattare con Aruba per una 

nuova soluzione.  

4. RICONOSCIMENTO CFP AGGIORNAMENTO FORMALE ED ESONERI (BARETICH) Del. 02 

Baretich relaziona sulle richieste di riconoscimento pervenute e precisamente: 

• Esoneri: n. 19 

• Master: n. 8 

• Dottorati: n. 7 

• Corsi Universitari: n. 4 

• Corsi Esteri: n. 5 

• Stage/Tirocini: n. 2 

Gli elenchi nominativi sono allegati al presente verbale. (All. 1,2,3,4,5) 

Il Consiglio approva. Letto e approvato seduta stante. 

5. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP (BARETICH) Del. 03 

Baretich, riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e consegna gli allegati elenchi (All.6) degli 

eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alla riunione del CpD del 9/02/2022, a cui sono 

stati riconosciuti CFP come dettagliato (18 eventi per 59 cfp per corsi organizzati dalle commissioni) 
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Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi   

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP   

(Letto, confermato seduta stante)  

6. VARIE EVENTUALI Del 04 

In merito alla richiesta di Penati di cooptazione nel gruppo Giovani di alcuni giovani colleghi, il Consiglio, avendo visiona-

tone i CV, delibera la cooptazione di: Carollo Federica Carla, Di Bartolo Gianluca, Franceschetto Simone, Galliani Ales-

sandro, Molinari Elena, Tarsitano Vincenzo, Zacconi Alessandra, Zurlo Rocco. (Del 04) 

Mariani chiede di fare inviare i curriculum in italiano da coloro che lo hanno fornito solo in lingua inglese. Penati rassicura 

di aver già invitato i colleghi a tale trasmissione.  

Penati riferisce che ha chiesto alle commissioni di scrivere una sintesi sull’attività fatta da presentare in un prossimo con-

siglio. 

Le Commissioni avevano avuto l’indicazione di proseguire il lavoro per 3-6 mesi dopo il rinnovo del Consiglio previsto in 

giugno dello scorso anno. 

Il Consiglio concorda con Finzi sula necessità di una nuova comunicazione alle Commissioni nella quale spiegare l’oriz-

zonte temporale prevedibile per le elezioni e quindi per il loro lavoro che allo stato potrebbe raggiungere la fine dell’anno.  

Finzi riferisce che I tavoli iniziati con il Comune e l’assessore Tancredi per modificare il PGT ed il Regolamento Edilizio 

nonchè sulle bonifiche e sulla digitalizzazione dei processi stanno andando bene. 

La Commissione Strutture ha avuto oggi un incontro con il Comune riguardo il miglioramento della piattaforma Impresa in 

un giorno. 

 A livello regionale e di Comune, l’Ordine sta continuando a lavorare bene. 

Con Aldini, Presidente architetti e Giovanni Oggioni Consigliere Segretario, sta iniziando una buona collaborazione. 

Anche la collaborazione per la formazione ai dipendenti pubblici, continua anche quest’anno ( il nono), e parteciperà anche 

Agenzia Demanio di Roma per i suoi dipendenti. Si sta estendendo a livello nazionale con l’Ordine di Milano scelto come 

formatore. 
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Roderi riferisce che è uscito il primo bando del Comune per le partecipate di questo anno. 

Si dovrà ragionare se trovare con l’Ordine degli Architetti qualche candidatura condivisa. Proposta entro metà marzo. 

Finzi ricorda che il 31 marzo scade lo stato di emergenza e forse anche per la formazione potranno esserci dei cambia-

menti, in particolare per la formazione a distanza. L’Ordine, con CROIL dovrà informarsi con il CNI riguardo a quanto ha 

intenzione di fare. 

Prossima riunione di Consiglio Mercoledì 23 febbraio 2022 ore 18.00 da remoto 

 IL CONSIGLIERE SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (Maria Gabriella Parlante)  (Bruno Finzi) 

 


